



**Termine:**

**Regionaltag auf der LAGA**

Öhringen,  
Landesgartenschau  
Sonntag, 19. Juni  
11:30 Uhr – 16:00 Uhr

**Festakt „60 Jahre**

**Landkreistag**

**Baden-Württemberg“**

Stuttgart, Neues Schloss

Mittwoch, 22. Juni

18:00 Uhr

**Kreisdelegiertenkonferenz**

Neckargartach,  
Biberacher Straße 16  
Donnerstag, 23. Juni  
19:30 Uhr

**Hinter den Kulissen der**

**Integrierten Leitstelle**

Beethovenstraße 29  
Freitag, 24. Juni  
16:00 Uhr

**Gassenfest**

Leingarten  
Samstag, 25. Juni

**Fahrt in den Landtag**

Stuttgart, Landtag  
Donnerstag, 30. Juni

## Infobrief aus dem Landtag

Liebe Leserinnen und Leser,

gerne möchte ich Sie auf zwei Termine hinweisen. Zum einen findet am **Freitag, 24. Juni, um 16:00 Uhr, „Hinter den Kulissen“ in der Integrierten Leitstelle** statt. Wer mehr darüber erfahren möchte, wo Notrufe ankommen und wie diese weiter verarbeitet werden, meldet sich bitte in meinem Büro an.

Außerdem findet am **Donnerstag, 30. Juni, eine Fahrt in den Landtag** statt. Das neue Gebäude und der lichtdurchflutete Plenarsaal sind sicher eine Reise wert. Auch hierfür können Sie sich in meinem Büro anmelden.

Ich freue mich, wenn ich Sie bei einer der Veranstaltungen treffe.

Herzliche Grüße



Rainer Hinderer MdL

### Der „Arbeitskreis Innenpolitik“ im Gespräch mit dem Polizeibeirat der SPD

Zum regelmäßigen Austausch hat sich der Arbeitskreis Innenpolitik der SPD-Landtagsfraktion mit dem Polizeibeirat der SPD getroffen. Bis Anfang 2015 war das beherrschende Thema bei der Polizei die Polizeistrukturreform. Dank Innenminister a.D. Reinhold Gall MdL, ist die Straffung der Aufbauorganisation der Polizei gut vorbereitet und umgesetzt worden. Inzwischen zeigt sich der Großteil der Polizei mit der Reform und deren Umsetzung zufrieden.



(Die Mitglieder des „Arbeitskreis Innenpolitik“ (Sascha Binder, Rainer Stickelberger und Rainer Hinderer) zusammen mit dem Polizeibeirat der SPD. Außerdem auf dem Bild: Fraktionsvorsitzender Andreas Stoch und parlamentarische Beraterin Malin Melbeck.)

## Neues auf der Homepage:

### Regierungspräsidenten Schmalzl und Schmidt durch Landesregierung in den einstweiligen Ruhestand versetzt.

Grün-Schwarz legt los: Bei der ersten gemeinsamen Pressekonferenz von Ministerpräsident Winfried Kretschmann und seinem Stellvertreter Thomas Strobl teilten beide mit, dass der Stuttgarter Regierungspräsident Johannes Schmalzl und der Tübinger Regierungspräsident Jörg Schmidt in den einstweiligen Ruhestand versetzt werden.

„Ich konnte in den letzten fünf Jahren - jenseits unterschiedlicher Parteibücher - sehr gut mit Johannes Schmalzl zusammenarbeiten“ zeigt sich der Heilbronner SPD-Abgeordnete Rainer Hinderer verwundert über die Ankündigung von Grün-Schwarz.

Die ganze PM finden Sie auf [www.rainer-hinderer.de](http://www.rainer-hinderer.de)

#### Kontakt:

Abgeordnetenbüro  
Rainer Hinderer MdL  
Wilhelmstraße 3  
74072 Heilbronn

Tel.: 07131 8987141  
Fax: 07131 8987151

E-Mail:  
[info@rainer-hinderer.de](mailto:info@rainer-hinderer.de)

#### Bürozeiten:

Mo. - Do.: 9 – 16 Uhr  
Fr.: 9 – 13 Uhr

Termine nach Vereinbarung

Der Polizeibeirat machte nicht nur bei der Diskussion um die Personalsituation deutlich, wo der Polizei im Moment der Schuh drückt. Reinhold Gall MdL hat noch dafür gesorgt, dass im Jahr 2016 1.100 neue Polizistinnen und Polizisten ausgebildet werden sollen und im Jahr 2017 und 2018 jeweils 1.400. Mehr Einstellungen sind aus Gründen der Ausbildungskapazitäten nicht möglich. Polizeibeirat und Innen-AK würden zwar 1.500 neue Stellen bei der Polizei begrüßen, zeigen sich aber ratlos, wie der neue Innenminister diese Stellen schaffen will.

Die SPD-Landtagsfraktion spricht sich außerdem klar gegen den Polizeifreiwilligendienst aus. Die Arbeit der Polizei wird immer anspruchsvoller. Hier braucht es hauptamtliche, gute ausgebildete Polizistinnen und Polizisten. Eine Kurzausbildung wird weder der Aufgabe, noch der Sicherheit der Polizeifreiwilligen gerecht.

### Rainer Hinderer unterwegs



Die SPD-Gemeinderatsfraktion mit Josip Juratovic MdB und Bundesministerin Andrea Nahles im Bundesministerium für Arbeit und Soziales in Berlin.

Rainer Hinderer MdL zum Fastenbrechen bei Familie Sökmen in Neckargartach.



Zusammen mit Stadträtin Tanja Sagasser-Beil bei den Nachhaltigkeitstagen auf dem Heilbronner Kiliansplatz.

Zusammen mit Susanne Bay MdL bei der Roadshow „Grün in die Stadt“ auf dem Heilbronner Kiliansplatz.

